
Betreff
Vorschlag zur Verbesserung Südparkgeländes

Derzeit  werden  der  Südpark  und  die  nahegelegenen  Grünflächen  von  der
Höglwörther Straße durchquert. Dies führt zu Lärmbelästigung (was die Ruhe
im  Park  stört),  zur  Beeinträchtigung  der  Schönheit  des  Parks  (aufgrund  des
Verkehrs)  und  insbesondere  zu  einer  Gefahr  für  Kinder,  die  diese  Straße
überqueren  möchten,  um  in  den  Südpark  zu  gelangen.  Ich  habe  mehrfach
gefährliche  Situationen  mit  Kindern  erlebt  und  bin  der  Meinung,  dass  dies
nicht  so bleiben kann.  Auf  dieser  Straße fahren PKWs und LKWs mit  über  50
km/h,  und es  gibt  nur  eine Ampel  auf  der  gesamten Strecke.

Mein Vorschlag zur  Verbesserung der  oben beschriebenen Situationen ist  die
Einführung eines Tempolimits  von 30 km/h auf  der  Höglwörther  Straße sowie
die  Einrichtung  von  zwei  Ampeln  oder  Zebrastreifen  (siehe  Anhang  für  eine
Darstellung).

Antrag zum Themengebiet Verkehr


